Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 131 m2
Référence 84210544
Prix 995 000 €

Versallles
Appartement a vendre (78000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Votre agence barnes versailles vous présente cet appartement traversant et baigné
de lumiere de 6 pieces principales situé au deuxieme étage d'une résidence de
standing avec gardien. Cet appartement spacieux offre une entrée avec toilettes
indépendantes et vestiaire, un double séjour donnant sur un agréable balcon
exposé sud/ouest, une salle a manger pouvant servir de 4eme chambre, une
cuisine indépendante et dinatoire, 3 chambres dont 2 avec salle de douche et
toilettes, une salle de bains. Nombreux rangements. Une cave, un local a vélo et un

parking en sous-sol compléetent ce bien. ...

Your barnes versailles agency is listing this light-filled 3-bed apartment on the
second floor of a high-end residence with a concierge. This spacious apartment
comprises an entrance hall with separate toilet and closet, a double-sized living
room opening onto a lovely south/west-facing balcony, a dining room that can be
used as a 4th bedroom, a separate eat-in kitchen, 3 bedrooms (2 of which have a
shower room and toilet) and a bathroom. Plenty of cupboards. Cellar, bike room
and parking space on the basement level also included. This apartment in a prime

location in versailles montreui ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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